

3月後半の行事（今年度最終号）

令和3年度 卒園式

先日17日（水）は、年長児27名全員が揃って、無事に卒園することができました。例年参列していた在園児は、今年度は年中児のみがお別れの言葉のときだけ参加する形となりました。在園児は、当日までの練習の様子を交代で見て、年長児が真剣に取り組む姿を肌で感じました。



修了証書授与

一人一人が証書を受け取り、今までの感謝の気持ちと共に
おうちの人に渡しました。「今までありがとう！」

園長先生のお話

落ち着いた態度で、しっかりお話を聞くこと
ができました。立派な姿でした。



お別れの言葉

幼稚園での思い出を振り返って、言葉にしたり、思い出
の歌を歌ったりしました。そして小学生になる決意も！
歌うことが大好きな子ども達でした。



年中児からの送る言葉

年長さんへの感謝の気持ちと年長になる決意を伝
えました。「高松幼稚園を守るよ」と頼もしい年
中さんの姿でした。態度も立派でした！



何度も歌った園歌もこれ
が最後…
みんなで思いを込めて
元気よく歌いました。



最後は在園児がつくる花道を通り、みんな
からの励ましを胸に巣立っていきました。



まじめにパチリ！かっこいいでしょ♡



ちょっとふざけてパチリ！
元気な1年生になります♡

令和3年度 修了式(年中児・年少児)

昨日24日(金)は、みんな揃って無事に修了を迎えることができました。1年間の頑張りや思い出を振り返りながら、みんなで成長を喜びあいました。



今年度最後の日は、制服を着てピシッときめて参加しました。年長さんが卒園し、少し寂しい気持ちと「次は僕たち、私たちだ！」という進級への期待に満ち溢れている子ども達でした。

園長先生のお話では、楽しかった思い出や次に向けて春休みに頑張ることの話がありました。



<離任式>お別れの時期となりました・・・

高松幼稚園では、2名の職員を送ることとなりました。大好きな先生とのお別れに涙涙の子ども達でした。



楽しいことをたくさん
教えてくれてありがとう！

一緒に一畑電車を作って遊んで
楽しかったよ！



花道を作って送りました！
新しいところでも頑張っておね！
僕たちも頑張るよ！うーん・・・😞